

COMUNICADO DE PRENSA

FECHA: 03 DE DICIEMBRE DE 2025.

BOLETÍN: 426

ALCALDÍA CUAUHTÉMOC APLICA MÁS DE 15 MIL PRUEBAS GRATUITAS DE VIH

- *Con ‘Cuauhtémoc Cero Serofobia’, el Gobierno de Ale Rojo de la Vega trabaja por la salud pública, la inclusión y la eliminación del estigma.*

La Alcaldía Cuauhtémoc realizó en el Jardín Pushkin una nueva jornada de prevención en el marco de “Cuauhtémoc Cero Serofobia”, con el propósito de ofrecer atención oportuna, respeto y acceso real a la salud para todas las personas.

Bajo la instrucción de la alcaldesa Alessandra Rojo de la Vega, la Dirección General de Desarrollo Social ha sostenido un trabajo permanente que ya suma más de 50 jornadas de prevención, más de 15 mil pruebas rápidas gratuitas aplicadas y miles de condones entregados, acercando servicios de salud pública y gratuita a quienes más los necesitan, sin prejuicios, sin barreras y sin discriminación.

Estas jornadas han permitido que más de 360 personas sean canalizadas de manera inmediata a servicios especializados, garantizando acompañamiento oportuno y atención médica continua.

La serofobia —el miedo o rechazo hacia personas que viven con VIH— sigue siendo uno de los principales motivos por los que muchas personas evitan hacerse una prueba o buscar atención. Combatirla es indispensable para proteger la salud pública, salvar vidas y construir una comunidad más empática e informada. En el mundo, más de 40 millones de personas viven con VIH. En México son cerca de 400 mil, lo que demuestra que la prevención no se puede detener.

La jornada contó con la colaboración de organizaciones de la sociedad civil, quienes se sumaron a esta estrategia para reforzar el mensaje de que en Cuauhtémoc nadie está solo.